



# Furioses Tanz-Finale

**SIMONE UND ALEX SAGEN JA.** Am 3. Oktober verbinden sich die beiden in Dürnstein ehelich. NEWS bat sie vor dem Fest zur Offenlegung.

Vor wenigen Jahren noch fuhren sie stimmungswertig nach dem, was man „Die wahre Liebe...“ nennt. Dann, anno 2006, fand sie Alexander Kressl, und die Sache erledigte sich. Er war ihr zugehöriger Partner bei „Dancing Stars“, und am 3. Oktober

2009 wird die Causa im einschlägig gut erprobten Dürnstein ehelich finalisiert. Die Voraussetzungen für das Gelingen sind intakt: Er weiß, wie sie morgens ihren Kaffee am liebsten trinkt („Latte macchiato mit ganz viel Milchschaum“), sie kennt seinen Traum, den er dringlich in die

Tat umsetzen möchte („einen Segelschön machen“). Er weiß, was sie am liebsten ist („Spaghetti mit Shrimps“), und sie kennt seine Lieblingsinterpreten („Simone, Michael Bublé & Elvis“). Nicht nur dank dieser Voraussetzungen bleibt eigentlich kaum ein anderes Ziel als das Standesamt übrig.

Für die einstige „Song Contest“-Teilnehmerin waren solche Formalitäten bis dato nie wichtig. Das hat sich nun mehr geändert, und zwar mit aller Konsequenz. Weshalb, das erzählten die beiden nach dem Shooting in einem Sechsaugegespräch.

**NEWS:** Und wann habt ihr gewusst, dass ihr heiraten wollt?

**Simone:** Na ja, eigentlich war

SCHLAGERPRINZESSIN UND TANZLEHRER. In der romantischen Kirche von Dürnstein werden Simone Stelzer und Alexander Kressl heiraten.



ENERGIE. Aus Weißgold mit Hantens- und Datumsgraver „14. 2. 2006“ von Juwelier Redolata.

das Heiraten nie wirklich ein Thema für mich. Aber vielleicht, weil es bis dato nicht den richtigen Mann dafür gab. Und bei Alex habe ich gespürt, dass es funktionieren kann.

**Alex:** Bei mir ebenso, ich habe gespürt, dass Simone die Richtige für mich ist, und sie gibt mir jeden Tag das Gefühl, dass wir zusammenpassen.

**NEWS:** Ihr pendelt jetzt immer zwischen Wien und Wien – wie wird das in Zukunft aussehen?

**Alex:** Wir werden dann hauptsächlich in Linz wohnen, dort ist auch meine eigene Tanzschule.

**Simone:** Meine Eigentumswohnung in Wien werde ich behalten, da freuen sich auch meine Verwandten, wenn sie dort wohnen können.

**NEWS:** Du wirst am 1. Oktober 40 Jahre alt, Alex ist 37 Jahre – ist das ein Problem?

**Simone:** Nein, absolut nicht.

Weder mit meinem 40er noch mit dem Altersunterschied, der ja nicht wirklich auffällt.

**Alex:** Und du kannst ja manchmal auch noch richtig verrückt sein, und das ist gut so.

**Simone:** Ja, du kannst manchmal auch noch ein richtiger Lausbub sein, aber in den habe ich mich ja auch verknallt (lächelt).

**NEWS:** Angst, dass eure Beziehung vielleicht nicht für ewig halten könnte?

**Simone:** Nein, vielleicht weil wir beide schon Beziehungen hinter uns haben und wir das hier alles viel bewusster in Angriff nehmen.

**Alex:** Es ist bei uns alles rech-



TAUSCHAK. Eine alte Familien-Taschenuhr als Glücksträger.

die ganz unwichtig sind, und das, was wichtig ist, aus den Augen verlieren.

**Alex:** Wir haben uns beide schon ein wenig „ausgetobt“ und wissen einfach, was wir wollen, und es fühlt sich gut und richtig an.

**NEWS:** Kinderwunsch?

**Simone:** Momentan sind wir beide beruflich siebenlich engagiert, dass wir uns freuen, wenn wir jede freie Minute für uns genießen können.

**Alex:** Es gibt da kein kategorisches Nein, aber auch kein Muss. Wir lassen das einfach entspannt auf uns zukommen. Unser Glück hängt nicht primär davon ab.

**NEWS:** Wie wird eure Hochzeit ablaufen?

**Simone:** Auf jeden Fall bodenständig und romantisch. Was die Musik betrifft, wird Monika Ballwein mit dem Kirchenchor singen. Ich habe mir für den Anfang „The Rose“ von Bette Midler auf Deutsch

**„Wir sind reif genug, um zu erkennen, was wichtig ist.“**

harmonisch. Wir sind zwar manchmal verschiedener Meinung, aber da ist kein wirklich großes Konfliktpotenzial.

**Simone:** Vielleicht hängt das auch mit unserem Alter zusammen, dass wir beide jetzt reif genug sind zu erkennen, was im Leben wichtig ist. Wer weiß, wenn wir zwanzig Jahre jünger wären, würden wir uns vielleicht über Dinge streiten,

**Simone am 4. Oktober bei „Vera“**

**METUR**  
■ INTERVIEW. Nach mehr von Simone & Alex gibt es bei Vera Russel zum sehen, wo sie in „Vera exklusiv“ über Simones 40. Geburtstag, ihre Hochzeit und ihr Leben erzählen.  
Wann: am 4.-10. 2009 um 17.05 Uhr in ORF 2.

**MUSIK.** Das neueste Album von Simone heißt „Morgenrot“ und hat bereits Platz 5 in den Austria Top 40 erreicht. Mehr Infos: [www.morgenrot.at](http://www.morgenrot.at)

STYLING: THOMAS ALBERGER/BRUNNEN STYLING: ANNA KAROLINA FÜR MICH

PHOTO: BRUNNEN

PHOTO: BRUNNEN